

La ilusión de la Primera Medalla

Por un amigo que me hizo socio de esta Agrupación entré en el mundo fascinante de la Fotografía.

Gracias, amigo.

De esto hace unos dos años, aproximadamente. Un año de observación, asistiendo todos, o casi todos los sábados a las reuniones de unos esforzados y magníficos aficionados, hoy excelentes amigos. Ya en el segundo año, intervengo en los Concursillos mensuales, con una puntuación que estimo acorde con mi carácter de principiante, ni el primero porque hay "tíos" muy buenos, ni el último porque me esfuerzo en no serlo.

Después intervengo en nuestro Concurso para principiantes y noveles y me asignan el tercer premio, y con él ¡mi primera medalla!

Este es, a grandes rasgos, el historial de uno que empieza y que le gustaría que un día, no lejano, le calificaran de "monstruo", porque con este denominativo que expresa grandeza, cariñosamente conocemos a los acaparadores de premios y trofeos dentro de nuestra Agrupación e incluso fuera de ella, porque sus nombres suenan más allá de los márgenes del Henares y de los campos de la Alcarria. No los cito porque está en el ánimo de todos quiénes son estos "angelitos".

Socios amigos: Cuánto disfrute os perdeis no acudiendo a nuestras reuniones sabatinas. Después del cotidiano trabajo, siempre monótono, siempre igual, ¡qué placer y qué extraña emoción ir conociendo poco a poco la Fotografía! Viendo cómo Molina nos descubre los defectos o virtudes de ésta; o cómo nuestro Presidente ayuda a los que empiezan con sus sabios consejos; o Palacios, que clara y objetivamente, nos descubre la técnica para conseguir luces y contrastes; y Lirón nos muestra, como un alquimista, los secretos del laboratorio. Sería larga la lista si contara todo lo bueno que hay dentro de la Agrupación. Gracias a todos ellos conseguí mi primera medalla.

No encuentro palabras apropiadas para expresar lo que siento ahora dentro de mí. No cabe duda, la Fotografía es un Arte, que atrae y conquista. Se mete tan dentro que ya es difícil sacarse ese gusanillo.

Animaros amigos socios y acudir a las tertulias del sábado, aprenderéis cuándo una fotografía es buena o mala, cuando está empastada (esto es lo primero que yo aprendí), etc., etc.

Y esto es lo más importante, tendreis, como tengo yo, nuevos y excelentes amigos que es lo más grande que puede acontecer al hombre.

SANTIAGO BERNAL